

„Digitale Schule der Zukunft“ - 1:1-Ausstattung mit digitalen Endgeräten

**Einladung zum Elternabend 7. Jahrgangsstufe
Donnerstag, 14. November 2024 um 19:00 Uhr**



Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der 7. Klassen,

es freut uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass unsere Schule ab diesem Schuljahr an der „Digitalen Schule der Zukunft“ teilnimmt. Diese soll in der Jahrgangsstufe 7 starten. Mit diesem Elternbrief erhalten Sie dazu nun die ersten Informationen.

Was sind die Ziele und organisatorischen Rahmenbedingungen der „Digitalen Schule der Zukunft“?

Wir möchten den Unterricht an unserer Schule und auch die Zusammenarbeit mit Ihnen beim Lernen mit und über digitale Medien weiterentwickeln. Ein zentraler Bestandteil der „Digitalen Schule der Zukunft“ (dSdZ) wird dabei das Lernen mit mobilen Endgeräten (Tablet oder Notebook) in der Schule und bei den Hausaufgaben sein, die sogenannte 1:1-Ausstattung. Zu diesem Zweck werden die Geräte von den Erziehungsberechtigten gekauft und befinden sich daher auch in Ihrem Eigentum. Ihr Kind kann das Gerät für schulische und – soweit dies die schulische Nutzung nicht beeinträchtigt – auch für private Zwecke nutzen. Sie als Erziehungsberechtigte werden bei der Beschaffung des mobilen Endgerätes mit einem staatlichen Zuschuss i. H. v. maximal 350,00 EUR unterstützt, sofern dies die von der Schule festgelegten Mindestvoraussetzungen erfüllt.

Wichtig:

Bitte kaufen Sie noch keine mobilen Endgeräte oder falls Sie die Anschaffung bereits planen, warten Sie bitte weitere Informationen von unserer Seite ab. Ansonsten sind die Geräte nicht förderfähig und Sie erhalten keinen Zuschuss!!!

Wie geht es weiter?

Am **Donnerstag, 14. November 2024**, um **19:00 Uhr** laden wir Sie recht herzlich zu einem **Elternabend** bei uns im Grainersaal ein. Hier erhalten Sie alle weiteren wichtigen Informationen über die nächsten Schritte bei der Umsetzung der „Digitalen Schule der Zukunft“. Im Anschluss daran (ca. 20:00 Uhr) stehen Ihnen die Klassenleitungen noch für einen allgemeinen schulischen Austausch zur Verfügung.

Gerne können Sie sich als Eltern bereits im Vorfeld des Elternabends auf der Homepage des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus informieren:

<https://www.km.bayern.de/digitale-schule-der-zukunft/erziehungsberechtigte/weiterfuehrende-schulen>

Wir freuen uns auf Ihre zahlreiche Teilnahme.

Vielen Dank und viele Grüße!

Heike Sonnleitner
Projektleiterin

Alexander Leibelt, M.A.
Schulleiter